
 平成３１年第２回玉名市議会（定例会） 

－第３号－ 

   議 事 日 程 

 

 

平成３１年３月６日（水曜日） 

  開 議 宣 告     午前１０時 

 

 

日程第１ 一般質問 

 

 １  ６番 古奥 俊男 議員（新生クラブ） 

      １ 新玉名駅周辺整備について 

       ⑴ 駅前開発を進めるための人事について 

       ⑵ 通勤圏内宅地（ゾーン）について 

       ⑶ 開発のための企業参入について 

      ２ 玉陵校区のコミュニティーについて 

       ⑴ 玉陵校区のコミュニティーをどう補うのか 

       ⑵ 旧６小学校の伝統行事等の継続と文化の継承は 

       ⑶ 小中一貫とは 

      ３ 市が補助する外郭団体への指定管理について 

       ⑴ 公益社団法人玉名市シルバー人材センターについて 

       ⑵ 一般財団法人玉名市自治振興公社について 

       ⑶ 社会福祉法人玉名市社会福祉協議会について 

 

 

 ２ １８番 前田 正治 議員（無会派：日本共産党） 

      １ 職員の任用について 

       ⑴ 臨時職員や非常勤職員の勤務実態の調査・把握の結果を 

         求める。そして、平成３１年度において非常勤職員、臨 

         時職員の処遇はどのように改善するか 

       ⑵ 職員組合との間で３６（サブロク）協定についてどうし 

         ているか 

       ⑶ 職員の時間外勤務縮減に向けての取り組みはどうしてい 

         るか 

       ⑷ 会計年度任用職員制度移行に向けて、任用・勤務条件の 

         設定、条例制定、職員組合との協議などの日程はどうな 

         るか 

       ⑸ 会計年度任用職員が行なう具体的な職種は何か 

       ⑹ 職員採用についての諸問題を聞く 



      ２ 消費者行政の推進について 

       ⑴ 消費生活相談員の専門的知識、技術、経験を鑑みた任用 

         及び処遇改善についての取り組みはどうしているか 

       ⑵ 消費生活センター相談記録の分析後、どのような課題が 

         見えてくるか 

       ⑶ 消費生活センター運営の充実に向けて、どのような改善 

         点があるか 

      ３ 農業の振興について 

       ⑴ 玉名市食料・農業・農村基本計画における施策の進捗は 

         どうか 

       ⑵ 国連が決議した「家族農業の１０年」についての認識と 

         玉名農政に反映することへの見解を聞く 

       ⑶ 米作の生産コストを補う玉名市米価価格補償制度の創設 

         について 

       ⑷ 耕作放棄地の解消、新規就農者増加、定住促進などを総 

         合的に実施する取り組みについて現況を聞く 

 

 

 ３ １２番 西川 裕文 議員（新生クラブ） 

      １ ＩＣＴ教育の現状と今後について 

      ２ 当初予算の明細化について 

      ３ 保育料の無料化の影響について 

      ４ 農林水産関係予算の減額の理由について 

 

 

４  ７番 北本 将幸 議員（創政未来） 

      １ 子育てしやすいまちづくりについて 

       ⑴ 保育園等待機児童の現状について 

       ⑵ 幼児教育・保育無償化における保育ニーズへの影響につ 

         いて 

       ⑶ 幼児教育・保育無償化における財政面への影響について 

       ⑷ 玉名第１保育所建てかえ計画の現状について 

      ２ 「笑顔をつくる１０年ビジョン」の地域内連携の強化につ 

        いて 

       ⑴ 市内高校の定員割れに対する見解について 

       ⑵ 定員割れに対する支援、対策について 

       ⑶ １０年ビジョンに掲げる地元高校との連携強化について 

       ⑷ １０年ビジョンに掲げる大学との連携強化について 

 

 



      ３ 持続可能な財政運営、まちづくりについて 

       ⑴ 平成３１年度予算編成における重点施策について 

       ⑵ 行政評価制度における予算反映について 

       ⑶ 基金の推移について（財政調整基金、減債基金、市有施 

         設整備基金等） 

       ⑷ 市債残高の推移について 

       ⑸ ＳＤＧｓ（エスディージーズ・持続可能な開発目標）に 

         基づく持続可能なまちづくりについて 

 

 

 ５ ２２番 田畑 久吉 議員（市民改革クラブ） 

      １ 岱明町公民館の建設について 

       ⑴ 今後の計画は早く提案を 

       ⑵ 内容の充実した岱明ふれあい健康センターの活用を 

       ⑶ 岱明地域の将来を考えるとき、その拠点づくりを 

      ２ くまもと県北病院機構の建設と運営について 

       ⑴ 建設設計に変更はないか 

       ⑵ 運営上の責任者は決定されたのか 

       ⑶ 優秀な医師の確保は万全と言えるのか 

       ⑷ ベッド数４０２床のスタッフ確保は 

      ３ 有害鳥獣の捕獲は順調か 

       ⑴ シカ、イノシシなど、平成３０年度の成果は 

       ⑵ 平成３１年度の見通しは 

       ⑶ イノシシの豚コレラ感染の対策はどうか 

       ⑷ わなや猟銃資格者は不足ではないか 

 

 

日程第２ 議案の委員会付託  

 

 

  散 会 宣 告 

 


